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Québec, le 28 mai 2013 
 
 
 
 
 
Monsieur Pierre Michon 
Ministère du Développement durable, 
de l’Environnement, de la Faune et des Parcs 
6e étage, boulevard René-Lévesque Est 
Québec (Québec)  G1R 5V7 

 
 
 

Objet : Les effets liés à l’exploration et l’exploitation des ressources naturelles sur 
les nappes phréatiques aux Îles-de-la-Madeleine, notamment ceux liés à 
l’exploration et l’exploitation gazière 

 
 
Monsieur, 
 
À la suite de la première partie de l’audience publique tenue les 14,15 et 16 mai sur le 
projet mentionné, la commission du BAPE, chargée de l’étude de ce dossier, vous soumets 
les questions suivantes : 
 
Outre les territoires actuellement protégés aux îles de la Madeleine et faisant parti du 
réseau des aires protégées du Québec ainsi que le projet d’aire marine protégée, votre 
ministère travaille-t-il actuellement sur d’autres projets d’aires protégées qui pourraient y 
être reconnus à court, moyen et long terme? 
 
Le Comité Zone d’intervention prioritaire (ZIP) des Îles-de-la-Madeleine a procédé à une 
caractérisation en 2008 et a ainsi pu répertorier près de 335 milieux humides aux Îles 
couvrant une superficie de près de 1 000 ha en milieu terrestre.  
 

 Est-ce que ce travail de caractérisation est reconnu par votre Ministère comme base 
de connaissances scientifiques? 

 
 Outre cette étude du comité ZIP, qu’elle est l’étendu des connaissances de votre 

Ministère quant aux milieux humides aux îles de la Madeleine? Existe-t-il d’autres 
études ou caractérisations? Si oui, fournir à la commission les informations 
recueillies.
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Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d’ici le mardi 30 mai prochain, 
compte tenu de l’échéancier dont dispose la commission pour ses travaux. Si ce délai vous 
pose problème, veuillez m’en informer par courriel. 
 
Il est également possible que d’autres questions vous soient acheminées ultérieurement au 
cours de la période du mandat.  
 
Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions 
d’agréer, Monsieur, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 
 
 
 
 
Rita LeBlanc 
Coordonnatrice du secrétariat 
de la commission 
 


